

JÉSUS RENVERSA LA CHUTE



Remarquez que lorsque Adam et Ève désobéirent au conseil de Dieu de ne pas manger de l'arbre de la connaissance du bien et du mal sinon ils mourraient certainement, ils furent dépouillés de leur vêtement angélique (manteau de lumière) et de leur signature énergétique d'origine, et ils tombèrent de leur condition immortelle dans un monde où ils seraient perpétuellement confrontés à la persécution, aux difficultés et à la mort spirituelle et physique. Ils échangèrent dans cette transaction leur état divin pour un état d'esclavage. Ainsi, ils ne devinrent pas des dieux tel que promis par le Serpent et ce qu'ils étaient en fait auparavant, mais ils furent plutôt pris en otage par Satan.

Genèse 2 :16-17 : « Tu pourras manger les fruits de tous les arbres du jardin, mais tu ne mangeras pas le fruit de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, car le jour où tu en mangeras, tu mourras, c'est certain. »

Genèse 3:4-5 : « Alors le serpent dit à la femme: Vous ne mourrez point; mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le mal » (c'est-à-dire, décidant vous-mêmes ce qui est bien ou mal).

Naturellement, Adam et Ève n'avaient pas encore le discernement nécessaire pour trancher entre le bien et le mal sans l'aide de Dieu et le Serpent savait très bien que ceci mènerait à leur perte. Satan n'avait donc pas l'intention d'éduquer Adam et Ève mais de les humilier devant Dieu étant convaincu que toute âme mise à l'épreuve par sa main se tournerait éventuellement contre Dieu, (lire Job chapitres 1 et 2).

Au-delà du fait qu'Adam et Ève désobéirent à Dieu pour suivre le Serpent brisant ainsi leur allégeance envers Dieu, quand Dieu leur demanda ce qu'ils avaient fait dans le jardin, Adam blâma la femme « *que Dieu lui avait donné* » partageant ainsi le blâme entre non seulement Ève mais Dieu aussi. Ève à son tour blâma le Serpent indiquant qu'il l'avait séduite ou trompée; Adam et Ève ne prirent donc aucune responsabilité personnelle pour leurs actions.

Dès le début de la création, il était entendu que le prix du péché était la mort de l'âme – seul un « sacrifice parfait » acceptable à Dieu pourrait racheter les âmes du monde et de la Loi de la mort pour les péchés. L'outil pour administrer le système légal spirituel de l'arbre du bien et du mal où se trouvent maintenant les âmes est le Livre de la Loi. Ce livre ne fournit aucun pardon pour les péchés. De plus, l'application du Livre de la Loi est sous la gouverne des dirigeants du monde, soit Satan et les anges rebelles (Éphésiens 6:12 les dominations, autorités, princes du monde de ténèbres, esprits méchants dans les lieux célestes). Ainsi, le système du monde sous la gouverne de Satan n'offre aucun moyen de sortir de la malédiction du péché. Puisque les âmes sont nées dans des corps de chair dans le monde déchu sous la gouverne des ténèbres qui les maintiennent éloignées de Dieu, elles commencent leur vie, imbues du péché et elles sont déjà condamnées à mourir dans le péché, (lire le blog Qu'est-ce que le péché?).

Après un certain temps, suffisamment de temps pour que l'humanité se rende compte qu'elle ne pouvait se libérer elle-même par une quelconque quantité de bonnes œuvres ou de sacrifices d'animaux ou d'humains engendrés dans, et par la chair, dans le monde déchu donc nés dans le péché, car il n'y avait aucune disposition dans le Livre de la Loi

concernant le pardon des péchés par de bonnes œuvres ou par des sacrifices impurs, Dieu envoya Son fils Jésus-Christ, qui accepta d'être sacrifié à titre de paiement pour les péchés de l'humanité.

Tel que mentionné, il est important de noter que le Livre de la Loi prévoit le paiement (l'expiation) des péchés par un sacrifice parfait et acceptable. Cependant, un sacrifice aussi parfait et acceptable ne pouvait venir que de l'extérieur du monde déchu pour éviter d'être entaché par le monde. **Alors que Jésus-Christ, Lui qui était avec Dieu dès le commencement, naquit dans la chair, son âme vint directement de Dieu avant de s'incarner dans le monde par l'Esprit Saint de Dieu.** Jésus-Christ naquit de l'union du Saint-Esprit et de la chair et non seulement de la chair. Par le biais du Saint-Esprit Il demeura avec Dieu même une fois dans la chair et dans le monde.

Jean 8 : 58 « **Jésus leur dit: En vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu'Abraham fût, je suis.** »

Lévitique 17 : 11 « **Car la vie de la chair est dans le sang. Je vous l'ai donné sur l'autel, afin qu'il serve d'expiation pour vos âmes, car c'est par la vie que le sang fait l'expiation.**

Lévitique 22 : 19-20 « ... prendra un mâle sans défaut parmi les bœufs, les agneaux ou les chevreaux, afin que sa victime soit agréée. **Vous n'en offrirez aucune qui ait un défaut,** car elle ne serait pas agréée. »

Donnant volontairement sa vie sur la croix, Il paya ainsi le prix pour que toutes les âmes qui accepteraient son sacrifice à titre de paiement pour leurs péchés soient libérées du monde et de la Loi de la mort pour les péchés brisant ainsi les chaînes des âmes au monde des ténèbres. Il ouvrit ainsi la seule voie pour sortir du monde, la seule voie pour sortir de la condamnation perpétuelle et de la mort.

Puisqu'Adam avait été créé par Dieu à Son image à partir d'argile et de Son souffle de vie, soit le Saint-Esprit, il était une « création » de Dieu dans la chair. Jésus-Christ qui existait déjà auprès de Dieu avant sa naissance sur terre était le Fils de Dieu mais ayant été engendré dans la chair par le biais du Saint-Esprit et de Marie, Il devint alors aussi Fils de l'Homme créant ainsi un pont entre Dieu et l'Homme, **entre le matériel et le divin.**

Lorsqu'il s'incarna dans le monde, Jésus fut mis à l'épreuve dans le désert par Satan, mais contrairement à Ève, il ne se laissa pas séduire ou tromper et résista à Satan. De plus, bien qu'il fût innocent de tout péché, il accepta courageusement de porter tous les péchés de l'humanité et de donner sa vie en sacrifice pour sauver toutes les âmes, renversant ainsi la réaction d'Adam qui une fois confronté par Dieu dans le jardin, blâma Ève et Dieu pour son péché. Alors que Jésus endurait la souffrance sur la croix, Il ne blâma jamais Dieu pour les épreuves que Satan le fit traverser. Ainsi, par sa vie et par sa mort Jésus renversa les actions d'Adam et Èves dans le jardin et nous enseigna comment vaincre le monde afin de le quitter pour retrouver notre condition divine d'antan.

À part le fait de s'être tourné contre Dieu par leur désobéissance en doutant de Dieu pour plutôt croire le Serpent, le manque d'admission de la part d'Adam et Ève concernant leur culpabilité, leur manque de repentance lorsque questionnés par Dieu ainsi que leur résistance à se sacrifier mutuellement pour couvrir les péchés d'autrui sont au cœur de leur chute.

Au contraire Jésus par ses actions nous montre comment vaincre le monde et retourner chez nous. Il nous demande de l'imiter et de le suivre sur le droit chemin menant hors de l'arbre déchu de la connaissance du bien et du mal, en renonçant à nous-même et en portant notre croix alors que nous faisons face à la persécution devenant ainsi « des sacrifices vivants » pour sauver toutes les âmes.

Matthieu 4 : 1-11 – Jésus est mis à l'épreuve dans le désert

« Alors Jésus fut emmené par l'Esprit dans le désert, pour être tenté par le diable. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim.

Le tentateur (Satan), s'étant approché, lui dit: Si tu es Fils de Dieu, ordonne que ces pierres deviennent des pains.

Jésus répondit: « Il est écrit: L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. »

Le diable le transporta dans la ville sainte, le plaça sur le haut du temple, et lui dit: Si tu es Fils de Dieu, jette-toi en bas; car il est écrit: Il donnera des ordres à ses anges à

ton sujet; Et ils te porteront sur les mains, De peur que ton pied ne heurte contre une pierre.

Jésus lui dit: « **Il est aussi écrit: Tu ne tenteras point le Seigneur, ton Dieu.** »

Le diable le transporta encore sur une montagne très élevée, lui montra tous les royaumes du monde et leur gloire, et lui dit: Je te donnerai toutes ces choses, si tu te prosternes et m'adores.

Jésus lui dit: « **Retire-toi, Satan! Car il est écrit: Tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras lui seul.** »

Alors le diable le laissa. Et voici, des anges vinrent auprès de Jésus, et le servaient. »

Mémorisez les versets ci-dessus au cas où vous seriez mis à l'épreuve de la même manière. De plus, pardonnez à toutes les âmes sur votre chemin quelle que soit la persécution qu'elles vous infligent et priez pour elles – ne vous retournez pas contre les vôtres, les âmes. Ces âmes ne sont pas libres, elles sont utilisées par le système contre vous et elles ont réellement besoin de votre aide. Ceci est souvent plus facile à dire qu'à faire, car plus vous progressez, plus les efforts de Satan pour vous faire tomber s'amplifient - (lisez Job chapitres 1 et 2).

Vous ne pouvez aider quiconque à moins de réussir à surmonter les épreuves sans devenir prisonnier du monde et le manque de pardon et l'amertume conduisent malheureusement souvent à la chute. N'oubliez pas que vous n'êtes jamais seul et que Dieu marche avec vous et qu'en Lui vous pouvez retrouver vos forces :

Psaume 23 – Cantique de David

L'Éternel est mon berger: je ne manquerai de rien.

Il me fait reposer dans de verts pâturages, Il me dirige près des eaux paisibles.

Il restaure mon âme, Il me conduit dans les sentiers de la justice, A cause de son nom.

Quand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, Je ne crains aucun mal, car tu es avec moi: Ta houlette et ton bâton me rassurent.

Tu dresses devant moi une table, En face de mes adversaires; Tu oins d'huile ma tête, Et ma coupe déborde.

Oui, le bonheur et la grâce m'accompagneront Tous les jours de ma vie, Et j'habiterai dans la maison de l'Éternel Jusqu'à la fin de mes jours.

Rappelez-vous que les âmes captives sont aussi des enfants de Dieu en devenir et que Dieu les aime toujours – Jésus a après tout indiqué qu'il était venu sauver ce qui était perdu.

Matthieu 5:44-45:

Mais moi, je vous dis : aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et vous persécutent, afin que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux; car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les justes et sur les injustes.

Luc 9:56

Car le Fils de l'homme est venu, non pour perdre les âmes des hommes, mais pour les sauver.

Prochain blog [LE PLAN DE SATAN POUR CORROMPRE LA LIGNÉE D'ÈVE](#)

J.M. Matin